



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend des Servicegedankens für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Ilberstedt (Versuchter Automatenaufbruch)

Am Donnerstagabend versuchten unbekannte Täter den Zigarettenautomaten in der Lindenstraße zu sprengen. Zeugen hatte einen lauten Knall wahrgenommen und anschließend ein Fahrzeug mit quietschenden Rädern abfahren gesehen. Daraufhin wurde die Polizei informiert und stellte schwere Beschädigungen am Zigarettenautomaten fest. Zur Öffnen des Automaten kam es aber augenscheinlich nicht. Die Kriminaltechniker wurde zur Spurensicherungen eingesetzt und die Ermittlungen aufgenommen.

Calbe (Brandermittlungen)

Am Freitagmorgen, um 03:53 Uhr, wurde der Brand eines PKW in der Karl-Marx-Straße gemeldet. Beim Eintreffen der Polizei hatte die Feuerwehr das Fahrzeug bereits abgelöscht. Am Fahrzeug entstand Totalschaden. Ersten Ermittlungen zufolge war das Feuer im Motorraum ausgebrochen. die genaue Ursache ist noch unklar. Durch die Hitze wurde ein weiteres parkendes Fahrzeug beschädigt. Die Feuerwehr war mit drei Fahrzeugen und 15 Kameraden im Einsatz.

Bernburg (Fahrraddiebstahl)

Am Donnerstagabend wurde am Penny-Markt in der Bahnhofstraße ein schwarzes 29" MTB der Marke MARLIN 5 entwendet. Der Eigentümer hatte das Rad gegen 17:30 Uhr am Fahrradständer des Discounters abgestellte und mit einem massiven schwarzen Spiralschloss gegen unbefugte Nutzung oder Diebstahl gesichert. Als er etwa ½ Stunde später am Abstellort ankam, war das Rad verschwunden. Eine Anzeige wurde aufgenommen und erste Fahndungsmaßnahmen eingeleitet.

Staßfurt (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Donnerstagnachmittag, kontrollierte die Polizei einen 48-jährigen, welcher mit einem PKW in der Lehrter Straße

unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des eingeleiteten Bußgeldverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 24 Stunden untersagt und der Fahrzeugschlüssel sichergestellt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

Calbe **(Kontrolle Fahrtüchtigkeit)**

Am Donnerstagnachmittag, kontrollierte die Polizei einen 39-jährigen, welcher mit einem PKW in der Arnstedtstraße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des eingeleiteten Bußgeldverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 24 Stunden untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

Steißfurt **(Kontrolle Fahrtüchtigkeit)**

Am frühen Freitagmorgen kontrollierte die Polizei einen 34-jährigen, welcher mit einem PKW in der Förderstedter Straße unterwegs war. Als er den Funkstreifenwagen bemerkte, versuchte er sich der Kontrolle zu entziehen und stellte das Fahrzeug in einer Seitenstraße ab. Die Beamten hatten den Mann allerdings erkannt und konnten ihn in der Nähe des Fahrzeuges stellen. Den Fahrzeugschlüssel hatte er bei sich. Er war nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis und stand augenscheinlich unter dem Einfluss von Betäubungsmitteln. Das Fahrzeug war nicht mehr für den öffentlichen Straßenverkehr zugelassen und mit Kennzeichen versehen, welche für ein anderes Fahrzeug ausgegeben waren. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Schönebeck **(Kontrolle Fahrtüchtigkeit)**

Am Freitagmorgen, kontrollierte die Polizei einen 34-jährigen, welcher mit einem PKW in der Karl-Marx-Straße unterwegs war. Während der Kontrolle wurden typische Anhaltspunkte für den Konsum von Betäubungsmittel festgestellt. Ein freiwilliger Schnelltest reagierte positiv. Im Zuge des eingeleiteten Bußgeldverfahrenes wurde eine zur Beweissicherung erforderliche Blutprobenentnahme realisiert. Die Weiterfahrt wurde für die nächsten 24 Stunden untersagt. Eine Mitteilung an die Führerscheinstelle erfolgte.

Schönebeck **(Geschwindigkeitskontrolle)**

Die Polizei führte am Donnerstag, zwischen 16:45 und 17:45 Uhr, am Breiteweg, in Fahrtrichtung Barby, eine Geschwindigkeitskontrolle durch. Die zulässige Höchstgeschwindigkeit liegt bei 30 km/h. Im Messzeitraum wurden 29 Einzelfahrzeuge mit dem Handmessgerät angemessen. Dabei wurden 5 Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt und geahndet. 3 Fahrern wurde ein Verwarngeld ausgesprochen, der Bescheid wird in den nächsten Tagen oder Wochen zugesandt. Gegen 2 Fahrer wurden Bußgeldverfahren eingeleitet, der Schnellste wurde mit 59 km/h gemessen.

Schönebeck **Kontrolle Fahrtüchtigkeit)**

Am Donnerstagabend, kontrollierte die Polizei einen 26-jährigen Fahrradfahrer, der ohne die erforderliche Beleuchtung die Garbsener Straße befuhr. Schon beim Absteigen geriet der Mann stark ins Schwanken. Der freiwillige Atemalkoholtest erbrachte einen vorläufigen Wert von 2,02 Promille. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet. Im Zuge dessen wurde eine Blutprobenentnahme zur Beweissicherung realisiert. Die Weiterfahrt wurde untersagt.

(koma)

Impressum:

Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Franzstraße 35
06406 Bernburg

Tel: +49 3471 379 402
Fax: +49 3471 379 210

mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de